

# Jahreshauptversammlung des SKV Albstadt

Am Freitag, den 19.04.2013 um 19:30 Uhr begrüßte die 1.Vorsitzende des Sportkegelvereins Albstadt, Simone Bader, die zahlreich erschienenen Mitglieder zur diesjährigen Hauptversammlung in der Rose in Truchtlengen. Auch dieses Jahr stärkte man sich vor der Versammlung mit einem gemeinsamen Essen.

Bevor sie ihren Jahresrückblick begann, wurde noch mit einer Gedenkminute für unsere lang-jährigen Mitglieder Eberhard Ritter und Johann Binder, die in diesem Jahr verstorben sind, gedacht.

Mit der Pfingstwanderung am 27.05.2012 begannen die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Mit 12 Teilnehmern wanderte man über den Truppenübungsplatz in Stetten a.k.M.

Beim Jahresausflug am 16.06. fuhren dann 20 Teilnehmer nach Vaihingen-Enz. Im Bonbonmuseum konnte man viel über die Herstellung von Bonbons und Gummibärchen erfahren. Danach war die Schmuck- und Mineralienwelt in Pforzheim das nächste Ziel. Der dritte Punkt des Ausfluges war eine Stocherkahnfahrt auf dem Neckar in Tübingen. Den Abschluss bildete ein Abendessen in der Domäne in Hechingen.

Das Grillfest am 14.07. mit 25 Mitgliedern und Angehörigen war bei herrlichem Wetter ein voller Erfolg.

Am 01.09. fanden die Vereinsmeisterschaften statt. Die Sieger Rainer Thieke und Johann Binder wurden dann an der Jahresabschlussfeier am 14.12. in den TSV Stuben in Meßstetten geehrt. Um diese Feier, an der 34 Mitglieder mit Angehörigen anwesend waren, weiter aufzupeppen, hofft sie auf Vorschläge von den Mitgliedern.

Das letzte Ereignis im vergangenen Jahr war wie immer das Sechstagekegeln. Obwohl das Turnier wieder ein voller Erfolg war, bereitet es Bader doch langsam Bauchschmerzen, da die Bereitschaft zum Helfen immer mehr abnimmt.

Am Schluss bedankte sie sich bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz und gab das Wort an den Kassierer Johann Anka.

Dieser konnte in seinen Ausführungen wieder über einen Überschuss für das vergangene Jahr berichten. Die Kassenprüfer bescheinigten ihm eine einwandfreie Kassenführung.

Für den Bericht über das sportliche Jahr kam nun der 2. Sportwart Pascal Winkler zu Wort. Er begann mit der 1. Mannschaft, die nach dem Aufstieg natürlich erst mal den Klassenerhalt sichern wollte. Dies gelang dann eindrucksvoll mit dem 5. Platz. Das beste Mannschaftsergebnis erreichten sie in Niederstotzingen mit 3299 Kegeln. Bester Spieler der Mannschaft war Pascal Winkler mit einem Schnitt von knapp 550 Kegeln. Sein bestes Ergebnis waren 598 gegen den KV Geislingen.

Nachdem die 2. Herrenmannschaft in der 2. Kreisliga 2012 gerade so den Klassenerhalt schaffte, konnte man dieses Jahr ganz oben mitspielen. Am Ende der Saison war man dann 2. Das beste Spiel zeigte die Mannschaft in Aulendorf mit 3213 Kegeln. Der beste Spieler war Johann Binder mit einem Schnitt von 525,8 Kegeln. Sein bestes Spiel machte er gegen Bad Wurzach mit 559 Kegeln.

In der 3. Mannschaft war Dietmar Fechner mit einem Schnitt von 515 Kegeln bester Spieler. Seine 598 Kegel beim SKC Gerbertshaus waren das herausragende Ergebnis. Die Saison beendete die 3. Mannschaft des SKV auf dem guten 4. Platz.

Die Gemischte Mannschaft wurde am Ende 6. in ihrer Liga. Ihr bestes Spiel machten sie mit 1999 Kegeln. In diesem Spiel konnte Petra Wuttke mit 543 Kegeln ihr bestes Spiel zeigen.

Die Senioren Ü50 spielten in dieser Runde eine hervorragende Rolle und wurden am Ende 2.

In der Oberliga konnten die Senioren Ü60 nicht überzeugen und belegten am Ende den 5. Platz.

Auch für die Jugend gab Pascal Winkler seinen Bericht ab. Mit dem SKC Gerbertshaus bildeten die drei Jungs, Julian Haag, Tim Stauß und Dominik Löffler vom SKV eine Spielgemeinschaft. In der Verbandsliga konnte ein guter 3. Platz erreicht werden. Dominik Löffler spielte in Brackenheim sein bestes Jugendergebnis mit 547 Kegeln. Jugendbestleistung mit 535 Kegeln konnte Tim Stauß daheim gegen Gammelshausen spielen.

Im Pokal lief es noch besser. Mit einem 6:0 Endspielsieg wurde die Jugend Bezirkspokalsieger. Winkler sprach am Ende seiner Jugend ein dickes Lob aus.

Auch dieses Jahr standen wieder einige Ehrungen an.

Für 100 Spiele für den SKV Albstadt wurde Walter Gerstenecker geehrt. Für 300 Spiele Erich Brand und für 400 Spiele Rainer Schulz.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde noch Anregungen zur Maiwanderung und zum Ausflug besprochen.

Um 21:00 h ging dann der offizielle Teil einer harmonischen Hauptversammlung zu Ende.